



あいことば 上宇部 2025

～ 「あい」「ことば」を大切にする学校 ～

05.12 NO-11

1年生を迎える会

5月8日(木)3校時目に、全校児童が体育館に集まり、「1年生を迎える会」が開催されました。子どもたちは、新年度早々の限られた時間の中で、会の企画をしたり、発表等の準備をしたりしてきました。この日の「1年生を迎える会」は、1時間程度の会でしたが、この時間中、上宇部の子どもたちのすてきな姿がいたるところで見られ、あらためて上宇部の子どもたちの素晴らしさを実感しました。

【 すてきな子どもたちたち 】

- みんなの思いがひとつになり、発表する人、聴く人の立場が明確で、相手をお互いに思いやる雰囲気がありました。館内が優しさに包まれ、和やかな空間でした。
- 2年生から6年生の各学年が、1年生を歓迎する言葉や歌を歌う場面では、「1年生をしっかり迎えるんだ!!」という思いをもった子どもたちがたくさんいました。1年生のお礼の出し物も一所懸命で、先輩たちの思いに応えることができていました。
- 会の運営を集会委員会だけで行いました。

それぞれの発表の様子や会の雰囲気等については、ぜひお子さんからお聞きください。



昼休みに、会を運営した集会委員会の8名の子どもたちに、会を運営するにあたっての頑張りや努力への賞賛と、感謝の気持ちを伝えました(右写真)。本当に、すてきな子どもたちです。

